



SECRETARIO

Argentina y México reanudan negociaciones para acelerar el intercambio comercial.- El secretario de Relaciones Económicas Internacionales de Argentina, Jorge Neme, se reunió hoy con el **Secretario de Agricultura, Víctor Villalobos**, para analizar la apertura del mercado mexicano al ingreso de productos argentinos de origen rural, según informaron voceros de la Cancillería. En el inicio de su visita a México, Neme mantuvo conversaciones sobre "las negociaciones en curso para la apertura del mercado mexicano a productos cárnicos de bovino argentinos, al tiempo que analizaron alternativas de asociatividad para la producción conjunta de productos agrícolas", destacó un portavoz del Palacio San Martín.

<https://www.grupolaprovincia.com/economia/argentina-y-mexico-reanudan-negociaciones-para-acelerar-el-intercambio-comercial-760602>

Comentario de Mauricio Flores al respecto del Acuerdo de Exportación de Ganado.- En su intervención en el programa Mundo Ejecutivo TV, Mauricio Flores Habla de su columna "A mover el ganado", donde reconoce la labor del **Titular de Agricultura, Víctor Villalobos**, al lograr el acuerdo con la USDA para la exportación de ganado, mediante la certificación principalmente por los casos de brucelosis, a su vez comentó sobre los datos de exportación y consumo de mezcal en México y el mundo.

<https://agricultura.monitoreo.site/2021/07/22/comentario-de-mauricio-flores-al-respecto-del-acuerdo-de-exportacion-de-ganado/>

TWITTER

@vmva1950

En reunión de trabajo con el Secretario de Relaciones Económicas Internacionales de #Argentina, @JorgeNeme_, dimos seguimiento a agenda bilateral en los rubros de cooperación tecnológica, intercambio comercial agroalimentario y Acuerdo de Complementación Económica.

<https://twitter.com/vmva1950/status/1418369820031168516>

@Agricultura_mex

Celebramos a las y los ganadores de la Taza de Excelencia 2020-2021, pues con su trabajo destacado el #café mexicano se ha posicionado en los mercados internacionales.

https://twitter.com/Agricultura_mex/status/1418351235317616647

@vmva1950

Nos reunimos c/ el Comité Nacional Sistema Producto Café, p/ revisar acciones de promoción al consumo, sanidad, asistencia técnica, esquemas de comercialización e iniciativa de Ley de Fomento a la Cafecultura. El sector va en franca recuperación, c/ precios competitivos. (1/3)





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

<https://twitter.com/vmva1950/status/1418303346138570762>

@vmva1950

En el marco del reconocimiento a los 30 ganadores del Certamen Taza de Excelencia 2021, con el coordinador de @AMECAFE_AC, Luis Herrera Solís, participamos en la Cata de Café. #OrgulloDeMéxico (2/3)

<https://twitter.com/vmva1950/status/1418303385762242560>

@vmva1950

Degustamos muestras de la alta calidad y diversidad de perfiles de las diferentes microregiones de cafés de especialidad en las 14 entidades federativas productoras del aromático en México. (3/3)

<https://twitter.com/vmva1950/status/1418303388471775235>

SECRETARÍA

(B-333) Desarrollan México y Estados Unidos investigaciones de pesquerías sustentables en la corriente de California.- En un proyecto conjunto, el **Instituto Nacional de Pesca y Acuicultura (Inapesca)** y la Administración Nacional de los Océanos y la Atmósfera (NOAA, por sus siglas en inglés) realizarán investigaciones de la corriente de California para determinar la distribución y abundancia de diferentes especies de pelágicos menores. **El Valle Edomex 2 / Milenio 16 / Ovaciones 6**

https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_23072021/23072021000055nc.pdf

https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_23072021/23072021002340nc.pdf

https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_23072021/23072021003354nc.pdf

<https://www.gob.mx/agricultura/prensa/desarrollan-mexico-y-estados-unidos-investigaciones-de-pesquerias-sustentables-en-la-corriente-de-california>

<https://acustiknoticias.com/2021/07/desarrollan-mexico-y-estados-unidos-investigaciones-de-pesquerias-sustentables-en-la-corriente-de-california/>

<https://hojaderutadigital.mx/desarrollan-mexico-y-estados-unidos-investigaciones-de-pesquerias-sustentables-en-la-corriente-de-california/>

<https://periodicoelporvenir.com/desarrollan-mexico-y-estados-unidos-investigaciones-de-pesquerias-sustentables-en-la-corriente-de-california/>

<https://mexico.quadratin.com.mx/cooperacion-bilateral-permite-investigacion-pesquera/>

<https://despiertasonora.com/2021/07/22/desarrollan-mexico-y-eu-investigaciones-de-pesquerias-sustentables-en-la-corriente-de-california/>

<http://argonmexico.com/2021/07/22/desarrollan-investigaciones-de-pesquerias-sustentables-en-california/>

<https://cxunews.com/2021/07/22/desarrollan-investigaciones-de-pesquerias-sustentables-en-california/>

<https://informativoq.com.mx/2021/07/inapesca-y-noaa-desarrollan-investigaciones-de-pesquerias-sustentables-en-la-corriente-de-california/>

<https://newsreportmx.com/2021/07/22/desarrollan-mexico-y-estados-unidos-investigaciones-de-pesquerias-sustentables-en-la-corriente-de-california/>

<https://conoticias.com/2021/07/22/desarrollan-mexico-y-estados-unidos-investigaciones-de-pesquerias-sustentables-en-la-corriente-de-california/>





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

<https://www.contrareplica.mx/nota-Mexico-y-EEUU-desarrollan-investigaciones-de-pesquerias-sustentables-en-la-corriente-de-California-202122726>
<https://acustiknoticias.com/2021/07/desarrollan-mexico-y-estados-unidos-investigaciones-de-pesquerias-sustentables-en-la-corriente-de-california/>
<https://www.voragine.com.mx/2021/07/22/desarrollan-mexico-y-estados-unidos-investigaciones-de-pesquerias-sustentables-en-la-corriente-de-california/>
<http://www.mexicoinforma.mx/negocios/mexico-y-eu-investigan-pesquerias-sustentables-en-la-corriente-de-california/>
<https://eltiempodesinaloa.com/desarrollan-mexico-y-estados-unidos-investigaciones-de-pesquerias-sustentables-en-la-corriente-de-california/>
<https://mayacomunicacion.com.mx/nacional/desarrollan-mexico-y-estados-unidos-investigaciones-de-pesquerias-sustentables-en-la-corriente-de-california/>
<http://noticiasdemexico.com.mx/principal/desarrollan-mexico-y-estados-unidos-investigaciones-de-pesquerias-sustentables-en-la-corriente-de-california/>
<http://ideapoliticamx.com/principal/desarrollan-mexico-y-estados-unidos-investigaciones-de-pesquerias-sustentables-en-la-corriente-de-california/>
<http://www.elquehacerpolitico.live/principal/desarrollan-mexico-y-estados-unidos-investigaciones-de-pesquerias-sustentables-en-la-corriente-de-california/>
<http://informacioncdmx.com/2021/07/desarrollan-mexico-y-estados-unidos-investigaciones-de-pesquerias-sustentables-en-la-corriente-de-california/>
<http://tendencias.online/2021/07/desarrollan-mexico-y-estados-unidos-investigaciones-de-pesquerias-sustentables-en-la-corriente-de-california/>
<http://cafegrillo.com/nacion/desarrollan-mexico-y-estados-unidos-investigaciones-de-pesquerias-sustentables-en-la-corriente-de-california/>
<http://noticiasmexicoaldia.com/2021/07/desarrollan-mexico-y-estados-unidos-investigaciones-de-pesquerias-sustentables-en-la-corriente-de-california/>
<http://www.mhnoticia.com/principal/desarrollan-mexico-y-estados-unidos-investigaciones-de-pesquerias-sustentables-en-la-corriente-de-california/>
<http://sectorprimario.mx/pesca/desarrollan-mexico-y-estados-unidos-investigaciones-de-pesquerias-sustentables-en-la-corriente-de-california/>
<https://arzenoticias.com/index.php/2021/07/22/desarrollan-mexico-y-eu-investigaciones-de-pesquerias-sustentables-en-la-corriente-de-california/>
<https://vocesmexico.com/noticias/acuerdan-mexico-y-estados-unidos-investigaciones-de-pesquerias-sustentables-en-la-corriente-de-california/>
<https://www.angulo7.com.mx/2021/07/22/mexico-y-eu-investigan-pesca-en-corriente-de-california/>

Comentario de Mauricio Flores, brucelosis, exportación de ganado y regulación de mezcal.- Mauricio Flores habla de su columna al respecto de los acuerdos alcanzados por **Agricultura**, con su equivalente la USDA, al respecto de los acuerdos para la exportación del ganado proveniente del sur-sureste del país, asimismo nos habla de la creación del ente regulador del mezcal, y los beneficios que traerá para los productores de este, principalmente en Oaxaca.

Las noticias con Martín Espinoza, Mundo Ejecutivo TV, 168 Totalplay, 9:32hrs

<https://agricultura.monitoreo.site/2021/07/22/comentario-de-mauricio-flores-brucelosis-exportacion-de-ganado-y-regulacion-de-mezcal/>

El proceso para mudar las diferentes secretarías del gobierno federal a otros estados está en marcha.- El proceso para mudar las diferentes secretarías del gobierno federal a otros estados está en marcha. El presidente AMLO pidió a su gabinete acelerar la descentralización





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

del gobierno federal para que la SEP se establezca en Puebla, Turismo en Quintana Roo, la Secretaría de Bienestar en Oaxaca, la **Secretaría de Agricultura** en Sonora y la de Salud en Guerrero. Expresó que la pandemia atrasó la estrategia, sin embargo, urgió a las secretarías a acelerar los traslados. **Excélsior 7**

https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_23072021/23072021002964nc.pdf

Once Noticias de la noche (C-11 Abierta) 21:21 hrs.

<http://intelicast.net/inteliteApp/testigo.jsp?cveNota=89815308>

Senadores advierten de inminente riesgo de extinción de la Vaquita marina.- La población de la vaquita marina se encuentra en peligro crítico de extinción pues no supera los 20 ejemplares, de acuerdo con el Comité Internacional para la Recuperación de la Vaquita (CIRVA) por lo cual, la bancada del PT en el Senado exigió a las **secretarías de Agricultura y Desarrollo Rural**, de Medio Ambiente y Recursos Naturales y de Marina, establecer medidas que impidan en su totalidad el acceso de embarcaciones al área de refugio de este mamífero en el Alto Golfo de California. Acusó que no se respetan las restricciones a la navegación que se impusieron para proteger a esta especie marina con lo cual “se está condenando a la vaquita marina a su extinción. “De ahí que, para preservar a esta especie, se debe prohibir de manera total y efectiva el acceso a la zona de cero tolerancia, tal como su nombre lo indica”, recalcó.

[https://www.cronica.com.mx/notas-](https://www.cronica.com.mx/notas-senadores-advierten-de-inminente-riesgo-de-extincion-de-la-vaquita-marina-1196374-2021)

[senadores advierten de inminente riesgo de extincion de la vaquita marina-1196374-2021](https://www.cronica.com.mx/notas-senadores-advierten-de-inminente-riesgo-de-extincion-de-la-vaquita-marina-1196374-2021)

Apuestan productores a la pimienta.- Pequeños productores de pimienta de esta demarcación han iniciado la temporada del corte de este fruto, el cual tiene una buena demanda en el mercado nacional, ya que su uso va desde lo medicinal hasta lo gastronómico. Y es que un solo kilogramo de pimienta “gorda”, verde tiene un valor de 13 pesos el kilogramo, pero ya seca se puede llegar a cotizar en cerca de 40 pesos.

En Tabasco, según la **SADER**, hasta el 2011 existían, mil 206 hectáreas sembradas de pimienta, las cuales eran cosechadas a un cien por ciento, dejando una producción de mil 003. 8 toneladas, mismas que al ser vendidas en el mercado nacional dejaron ganancias. **Tabasco Hoy, P26**

<http://agricultura.monitoreo.site/wp-content/uploads/2021/07/Apuestan-productores-a-la-pimienta.pdf>

Otorgará la Sader apoyo a labriegos.- La **Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (Sader)** en Tlaxcala entregó mil 860 toneladas de fertilizante en los dos primeros meses del año y espera distribuir en agosto una cantidad similar, adelantó Misael Del Razo Hernández, encargado de la dependencia federal.

En entrevista, dijo que la entrega se dio a través del programa de fertilizantes gratuitos, donde en febrero y marzo de este año beneficiaron a casi 10 mil productores con más de 37 mil bultos de Urea y Fosfato Di amónico. “Eso significa que fueron mil 860 toneladas de abono, las que fueron utilizadas para las siembras en Tlaxcala, pero para agosto de este mismo año estimamos apoyar a otros 10 mil campesinos con una cantidad similar de ese insumo”, soltó.

El Sol de Tlaxcala, P7

<http://agricultura.monitoreo.site/wp-content/uploads/2021/07/Otorgara-Sader-apoyo-a-labriegos.pdf>





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

En EdoMéx vacunan a conejos.- Para evitar agentes patógenos, como la hemorragia viral en conejos, los productores cunícolas del Estado de México han vacunado a 110 mil 035 conejos en el primer semestre del año. Dicha vacuna, creada por el Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria (**Senasica**), previene la enfermedad viral hemorrágica del conejo, específicamente de la especie *oryctolagus cuniculus*, que afecta a conejos domésticos y silvestres. **El Valle Edomex 5 / Diario Amanecer Edomex 7 / Heraldo Edomex 4 / Impulso Edomex 7**

https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_23072021/23072021000112nc.pdf

https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_23072021/23072021000166nc.pdf

https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_23072021/23072021001366nc.pdf

https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_23072021/23072021002834nc.pdf

SEGALMEX adjudicó 797 millones a red operada por “facturero”.- Durante sus dos primeros años, Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex), conocida como la Conasupo de la 4T, otorgó casi 800 millones de pesos en adjudicaciones directas a una red de seis empresas cuyos socios han participado en empresas fantasma y en manejos irregulares en el ISSSTE y en la SEDATU. El socio y operador de tres de esas compañías participa en una facturera identificada oficialmente por el SAT como simuladora de operaciones.

<https://www.inforural.com.mx/segalmex-adjudico-797-millones-a-red-operada-por-facturero/>

Termina limpieza en Tizapán.- Elementos de Protección Civil del Estado así como de otras dependencias estatales y federales terminaron con la limpieza de las calles y casas afectadas por el desbordamiento del Río “La Pasión”, en el municipio de Tizapán El Alto.

Durante estos días de trabajo en la localidad participaron elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional; de la Comisión Nacional del Agua (CONAGUA); de la Secretaría de Seguridad; de la **Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (SADER)**; del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia Jalisco (DIF); así como oficiales de Protección Civil Jalisco y las Comandancias Regionales de Protección Civil de Poncitlán, Guadalajara y Ciudad Guzmán. **El Occidental, P36**

<http://agricultura.monitoreo.site/wp-content/uploads/2021/07/Termina-Limpieza-en-Tizapan.pdf>

Piden investigar al director de SEGALMEX en Tamaulipas.- Por acaparar la producción de maíz provocando con ello el desabasto de este producto, los industriales de la Masa y la Tortilla pidieron se investigue al director de SEGALMEX, Ignacio Ovalle.

Para ello, solicitaron la intervención del Gobierno Federal, informó el Presidente de la Federación de Productores de Tortilla y Molinos de Nixtamal del Estado de Tamaulipas, Enrique Yáñez Reyes. Exigió que en caso de que se compruebe que el directivo de SEGALMEX está involucrado en estos hechos ilícitos, sea retirado del cargo.

<https://voxpopulinoticias.com.mx/2021/07/piden-investigar-al-director-de-segalmex-en-tamaulipas/>

AGRICULTURA





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

Patrones pagan 15% menos a las mujeres.- El único sector en el que las trabajadoras son mejor pagadas que los hombres es el agrícola, detalla el Inegi. En México, las mujeres reciben en promedio 85 pesos por cada 100 que son pagados a los hombres por realizar empleos similares, señalan datos del Inegi. Sólo en la agricultura las mujeres ganan un salario 15.6 por ciento mayor que los hombres, en promedio. **El Sol de México PP 1 / El Sol de Toluca 28 / La Prensa 29**

https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_23072021/23072021001708nc.pdf

https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_23072021/23072021001819nc.pdf

https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_23072021/23072021002028nc.pdf

Sector maquilador de exportación aprieta el paso en inversiones.- Las empresas inscritas en el programa de la Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación (IM- MEX) han disparado sus inversiones en 2021, a pesar de deficiencias en trámites para la llegada de nuevas plantas productivas, de acuerdo con el organismo empresarial que representa al sector. Los principales sectores de la economía mexicana son manufactura, petróleo y petroquímicos, turismo, agricultura, transporte y comunicaciones, construcción, minería y energía eléctrica. **El Economista PP 1**

https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_23072021/23072021002214nc.pdf

Al mando / ¡Aún estamos a tiempo! / Jaime Núñez.- Si hay un tema que preocupa a todos los sectores de la población, a las autoridades y empresarios es el del agua. Es urgente que las autoridades cambien sus planes en materia energética y entiendan que si no optamos por tecnologías sustentables, en unos años las afectaciones medioambientales, en especial en el agua y el aire, serán ya irreversibles. **El Heraldo de México 21**

https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_23072021/23072021001282nc.pdf

Productores buscan superar la meta de espárrago. SAN LUIS, RÍO COLORADO, Sonora.- De acuerdo con cifras proporcionadas por el Distrito de Desarrollo Rural, los trabajos para la siembra y cosecha de la hortaliza ya se “cocinan” en el valle debido al alto valor que representa para los productores. Agregó que ya existen productores que, a pesar de que falta tiempo, empiezan a prepararse para la siembra de este producto, que tiene mucha demanda en el mercado, sobre todo de exportación a Estados Unidos.

<https://www.inforural.com.mx/productores-buscan-superar-la-meta-de-esparrago/>

Pese a denuncias, Conagua ignora extracción ilegal de agua en Puebla.- A pesar de que se han hecho denuncias por la extracción de agua ilegal en el estado de Puebla, la Comisión Nacional del Agua (Conagua) hace caso omiso de investigar los casos, reclamó el gobernador Miguel Barbosa Huerta. El titular del Poder Ejecutivo dijo que muchos empresarios del campo hacen una extracción ilegal y excesiva del agua, como ocurre en Coxcatlán. Sin embargo, Barbosa Huerta aclaró que hay agricultores que cuentan con la documentación en regla para la extracción de agua, no obstante, la mayoría no tienen los documentos necesarios.

<https://www.inforural.com.mx/pese-a-denuncias-conagua-ignora-extraccion-ilegal-de-agua-en-puebla/>





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

Pobladores de Nextlalpan se rehusan a retirarse de tierras expropiadas; piden “pago justo”.- Pobladores del Paraje “Cuatro Caballerizas” en Nextlalpan continúan vigilando sus predios; aseguran que fueron invadidos por la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) para las obras del Aeropuerto Internacional Felipe Angeles (AIFA).

<https://www.inforural.com.mx/pobladores-de-nextlalpan-se-rehusan-a-retirarse-de-tierras-expropiadas-piden-pago-justo/>

Buscan legisladores fortalecer derechos laborales y justicia expedita para trabajadores del campo.- Con el objetivo de ampliar y fortalecer los derechos fundamentales de los trabajadores agrícolas, conforme a las recomendaciones de instancias nacionales e internacionales, la senadora Beatriz Paredes Rangel presentó un conjunto de reformas a la legislación laboral y de seguridad social. Desde la tribuna, la legisladora del PRI explicó que el objetivo es establecer disposiciones que no confundan la condición de trabajo agropecuario con servidumbre, ni que haya reglamentaciones obsoletas e injustas.

<https://www.inforural.com.mx/buscan-legisladores-fortalecer-derechos-laborales-y-justicia-expedita-para-trabajadores-del-campo/>

Directivos agrícolas buscan estrategias.- Acuerdos tanto de venta como de intercambio en ganado y maquinaria, entre otras acciones de gestión gubernamental ante la federación, acordaron funcionarios de seis municipios. Esto, al reunirse ayer para abordar el tema del campo y conocer la mejor estrategia en favor de la producción agrícola como ganadera, titulares de las direcciones municipales de Agricultura de Nopala de Villagrán, Tizayuca, Tepeapulco, Actopan, Mixquiahuala y Tenango de Doria.

<https://www.inforural.com.mx/directivos-agricolas-buscan-estrategias/>

Analizan en el Senado nueva Ley de Fomento a la Cafeticultura para apoyar al sector nacional.- La iniciativa del senador Eduardo Ramírez propone un programa para promover la producción, comercialización y certificación del café mexicano en el mundo. A propósito de buscar alternativas para revertir la disminución en la producción nacional del café e impulsar su comercialización, industrialización, certificación y consumo en el mundo, en el Senado de la República inició el análisis de la iniciativa para expedir una nueva Ley de Fomento a la Cafeticultura.

<https://www.inforural.com.mx/analizan-en-el-senado-nueva-ley-de-fomento-a-la-cafeticultura-para-apoyar-al-sector-nacional/>

Conforman Asociación de Maestros Mezcaleros de Michoacán A.C.- Luego de los desacuerdos que hubo por la elección de la presidencia de la Unión de Mezcaleros de Michoacán el pasado 18 de junio, se conformó la Asociación de Maestros Mezcaleros de Michoacán A.C. El presidente de la Asociación de Maestros de Mezcaleros de Michoacán, Sergio Hernández, explicó que no hay conflicto con la Unión de Mezcaleros e incluso considera que el nacimiento de una nueva organización favorecerá al sector. Explicó que prefirieron crear esta asociación civil para darle más fortaleza a la organización en esta nueva etapa, pues la intención es posicionar el mezcal michoacano con diferentes actividades e iniciativas.

<https://www.inforural.com.mx/conforman-asociacion-de-maestros-mezcaleros-de-michoacan-a-c/>





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

Realizan Foro Guanajuato Zona Premium responsabilidad ambiental agroalimentaria.-

Este miércoles se desarrolló el foro “Guanajuato, Zona Premium sobre responsabilidad ambiental para el sector agroalimentario”, en él participaron dependencias relacionadas como SDAYR, SEMARNAT, SMAOT y PAOT, entre otras. Durante el mismo se hicieron entregas de sendos distintivos a dos empresas que cumplen con la normatividad en sus procesos de producción, manejo y empaque de sus productos agrícolas.

<https://www.inforural.com.mx/realizan-foro-guanajuato-zona-premium-responsabilidad-ambiental-agroalimentaria/>

Menos carne, en hogares.- A causa de la crisis económica derivada de la pandemia uno de cada tres hogares en México reportó que durante 2020, redujeron sus gastos en donde los reportes pegaran a la compra de carne y golosinas, reveló la Encuesta Nacional de Salud y Nutrición 2020. De acuerdo con la encuesta, 47 por ciento de las personas que mencionaron alguna afectación económica indicó que disminuyó su consumo de carne roja, pollo y pescado, mientras que 40 por ciento redujo el gasto en golosinas y botanas. **El Heraldo de México 23**

https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_23072021/23072021001314nc.pdf

Carestía del maíz provoca tortillazo.- Considerado el alimento principal de los mexicanos, pues 98.6% de la población la incluye en su dieta, la tortilla de maíz continúa subiendo de precio y estableció una nueva alza récord en más de nueve años. Cifras del Inegi señalan que, en promedio, las tortillas de maíz subieron 13.5% en la primera mitad de julio de este año frente a la misma quincena de 2020. **El Universal Grafico PP 1**

https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_23072021/23072021004104nc.pdf

La Cuarta Transformación / Ahora, tras las escuelas particulares / Darío Celis.- YA LE HABÍA comentado en el pasado que, en la práctica, el gobierno de la 4T está posicionando a Agroasemex como la nueva aseguradora del gobierno, tal y como sucedió en el pasado con Aseguradora Hidalgo o Asemex, que fueron privatizadas. Cosa de ver que en estos casi tres años del régimen de Andrés Manuel López Obrador a la intermediaria que tiene como director a Francisco Javier Delgado le han asignado contratos el Infonavit de Carlos Martínez, Fonatur de Rogelio Jiménez Pons, la Secretaría de Comunicaciones de Jorge Arganis, la Secretaría de la Defensa de Luis Cresencio Sandoval, el Fovissste de Agustín Rodríguez, el Cenagas de Abraham Alipi, la Conagua de Germán Martínez y la Secretaría de Hacienda de Rogelio Ramírez de la O. **El Financiero 6**

https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_23072021/23072021003294nc.pdf

GANADERÍA

Estos son los resultados que se lograron con pasto estrella para producción de carne bovina.- Esta gramínea, que se ha adaptado muy bien a los suelos colombianos, ha





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

demostrado ser un gran aporte nutricional para el ganado a la hora de obtener mayores ganancias de peso y mejores rendimientos de los animales en general. Según el portal de la Unión Ganadera Regional de Jalisco, en esta región las ganancias de peso en ganado de carne varían de 0.390 sin suplemento a 0.615 kg/día/.

<https://www.contextoganadero.com/ganaderia-sostenible/estos-son-los-resultados-que-se-lograron-con-pasto-estrella-para-produccion-de>

PESCA | ACUACULTURA

Vaquita marina está bajo una sentencia de muerte.- En una carta abierta, Jean-Michel Cousteau, presidente de la organización Ocean Futures Society e hijo del mítico explorador y oceanógrafo francés Jacques Cousteau, externó su rechazo a la nueva regulación del gobierno de México para el hábitat de la vaquita marina, que elimina de facto la llamada zona de cero tolerancia, al permitir la presencia de hasta 65 embarcaciones menores, antes de decretar el cierre parcial o total de la pesca. El ambientalista aseguró tajante que, en los últimos cinco sexenios en México, se emprendieron "supuestos intentos de salvar a la vaquita marina, pero la triste realidad es que sirvieron para hacer relaciones públicas y autopromoción, con el fin de aprovecharlas buenas intenciones de organizaciones internacionales y celebridades". **Excélsior PP 1**

https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_23072021/23072021002766nc.pdf

Arrecife coralino en playa Las Gatas destruido por el hombre.- Se estima que actualmente existe solamente el 20 por ciento de del arrecife coralino original en playa Las Gatas, debido al impacto de las acciones humanas. Lo anterior fue dado a conocer por el biólogo de la UNAM, Carlos Candelaria Silva, quien aclaró que también hay comunidades arrecifales en muy buen estado de conservación en algunos otros puntos y las hay también afectadas.

<https://www.inforural.com.mx/arrecife-coralino-en-playa-las-gatas-destruido-por-el-hombre/>

ENFERMEDADES | PLAGAS

Vacunan más de 110 mil conejos en el Estado de México.- Para evitar agentes patógenos, como la hemorragia viral en conejos, los productores cunícolas del Estado de México han vacunado a 110 mil 035 conejos en el primer semestre del año. Dicha vacuna, creada por el Senasica, previene la enfermedad viral hemorrágica del conejo, específicamente de la especie *Oryctolagus cuniculus*, que afecta a conejos domésticos y silvestres. A las 5 mil 533 unidades de producción de conejos ubicadas en 100 municipios mexiquenses, acudieron especialistas en sanidad para prevenir y atender el sector cunícola.

<https://acustiknoticias.com/2021/07/vacunan-mas-de-110-mil-conejos-en-el-estado-de-mexico/>

<https://lagazzettadf.com/noticia/2021/07/22/conejos-mexiquenses-son-vacunados-contra-enfermedad-viral-hemorragica/>





COMERCIO EXTERIOR

México expone temor por tema automotriz del T-MEC.- La titular de la Secretaría de Economía, Tatiana Clouthier, sostuvo reuniones con legisladores de Estados Unidos para exponer las preocupaciones que tiene el gobierno mexicano respecto a las interpretaciones de las reglas de origen del sector automotriz contenidas en el T-MEC. De acuerdo con el comunicado emitido por la Secretaría de Economía, la gira de trabajo concluirá hoy y entre los temas a tratar también se encuentra la participación de México en los sectores como la agricultura, las cadenas, el suministro y su modernización. **Contrarreplica 12**

https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_23072021/23072021001734nc.pdf

Economía argentina es intervencionista, advierte EU a inversionistas.- Un informe del Departamento de Estado de los Estados Unidos sobre Argentina hizo una dura advertencia sobre el clima de negocios en el país al señalar que "la incertidumbre económica, las políticas intervencionistas, la alta inflación y el estancamiento" condicionan la llegada de inversiones al país. Con todo, el reporte señala que "Argentina presenta oportunidades de inversión y comercio, particularmente en agricultura, energía, salud, infraestructura, tecnología de la información y minería". **El Economista 42**

https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_23072021/23072021002652nc.pdf

Alistan 150 hectáreas de agricultura protegida en Querétaro.- Querétaro se posiciona como una de las entidades del país con mejores condiciones para el desarrollo de agricultura protegida, esquema de producción para el cual se instalan 150 hectáreas en el municipio de Pedro Escobedo. Se trata de un proyecto de inversión tanto nacional como extranjera (de origen neerlandés, israelí y mexicano) en el que se ejercen 150 millones de dólares y confluyen cuatro empresas, informó el gerente general de la Oficina de Negocios de la Embajada del Reino de los Países Bajos, en Querétaro, Steven Büter, quien precisó que este proyecto se implementará tecnología holandesa. El diplomático refirió que hay más empresas neerlandesas que han externado su interés por desarrollar proyectos de agricultura protegida en México, particularmente en Querétaro. **El Día 8**

https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_23072021/23072021000826nc.pdf

EU advierte que regulaciones en México dificultan inversión extranjera.- Las regulaciones aduaneras mexicanas, los estándares de productos y las leyes laborales en el país pueden presentar desafíos para las empresas estadounidenses que quieran establecerse en México, informó la máxima autoridad del Gobierno de Estados Unidos.

De acuerdo con su reporte sobre el clima de inversión 2021, el Departamento de Estado del vecino país al norte identificó una serie de desafíos de mercado para los empresarios de aquel país, entre los que identificó a la última reforma laboral en materia sindical, el traslado de puertos y marinas a las fuerzas armadas y algunos cambios en productos como el nuevo etiquetado para alimentos y bebidas procesadas, los cambios a la industria eléctrica que





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

modifican los estándares en el despacho de energía en el país y la prohibición gradual del glifosato en el campo.

<https://www.elsoldemexico.com.mx/finanzas/inversion-extranjera-en-mexico-preocupa-a-estados-unidos-6994679.html>

INFORMACIÓN GENERAL

Advierten abusos en reforma judicial.- Criticada por un transitorio que amplía el mandato por dos años del Ministro Presidente de la Corte, Arturo Zaldívar, la reforma judicial topó con otros cuestionamientos de fondo. Un amparo promovido por la Escuela Libre de Derecho (ELD), alma máter de Zaldívar, señala que dicha reforma traería riesgos sobre la autonomía de los jueces. **Reforma PP 1**

https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_23072021/23072021002716nc.pdf

Sector maquilador de exportación aprieta el paso en inversiones.- Las empresas inscritas en el programa de la Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación (IM- MEX) han disparado sus inversiones en 2021, a pesar de deficiencias en trámites para la llegada de nuevas plantas productivas, de acuerdo con el organismo empresarial que representa al sector. **El Economista PP 1**

https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_23072021/23072021002214nc.pdf

Consenso para dar prórroga en ley de outsourcing.- Las empresas recibieron una bocanada de oxígeno, al emerger un consenso entre gobierno, legisladores y representantes del sector privado para prorrogar la puesta en vigor de la reforma en materia de subcontratación, conocida como la ley de outsourcing. **El Financiero PP 1**

https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_23072021/23072021002174nc.pdf

Un bar, domicilio fiscal de una empresa que vendió Pegasus.- Un local que hoy funciona como restaurante bar en las Lomas de Chapultepec, un departamento en la colonia Nápoles y una oficina en Polanco que está vacía desde hace más de dos años fueron los domicilios fiscales de empresas vinculadas con la compra y operación del software Pegasus con el que el gobierno de Enrique Peña Nieto espía a opositores, empresarios, artistas y periodistas. **El Universal PP 1**

https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_23072021/23072021002100nc.pdf

Riesgo brutal en el sistema eléctrico por cortes de IPa la red: Bartlett.- El Sistema Eléctrico Nacional (SEN) está en riesgo por los cortes que los privados hacen a la red de transmisión para inyectar la energía que generan, aseguró Manuel Bartlett Díaz, director general de la Comisión Federal de Electricidad (CFE). Como parte de las medidas que realizará la empresa estatal para reforzar la red tras la falla ocasionada el 28 de diciembre pasado por una firma privada, pedirá a la Comisión Reguladora de Energía (CRE) que suspenda los permisos y contratos de centrales eléctricas que no cumplan con los lineamientos. **La Jornada PP 1**

https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_23072021/23072021001429nc.pdf





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

PRESIDENCIA

AMLO denuncia nula respuesta del Gobierno de Israel ante petición de extradición de Tomás Zerón.- Durante conferencia de prensa matutina de ayer jueves, el presidente Andrés Manuel López Obrador informó que el gobierno de Israel no ha dado respuesta a petición de extradición de Tomás Zerón, extitular de la Agencia de Investigación Criminal (AIC), señalado por su presunta responsabilidad en el delito de torfura en agravio del supuesto operador y sicario del grupo criminal de Guerreros Unidos, Felipe Rodríguez Salgado, El Cepillo, uno de los responsables de la desaparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa. **Uno Mas Uno PP 1**
https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_23072021/23072021000283nc.pdf

